
PROPOSITION DE MOTION POUR LE COMITÉ EXÉCUTIF DE L’EPSU 

 

Texte de la résolution : 

Le comité exécutif de l’EPSU, réuni les 15 et 16 avril à Bruxelles, a voté la résolution 
suivante. 

La crise Covid a mis en lumière un certain nombre de faiblesses des services publics que 
seul l’engagement des professionnels a pu pallier partiellement. Malheureusement, force 
est de constater que peu d’enseignements en ont été tirés, le manque de reconnaissance 
des personnels qui travaillent au service du public est toujours aussi flagrant. 

Aujourd’hui, la situation mondiale est faite d’incertitudes majeures. Nous vivons des 
crises particulièrement anxiogènes, que ce soient des guerres qui perdurent, comme en 
Ukraine, à Gaza, ou ailleurs, mais aussi par des menaces belliqueuses émanant de 
grandes puissances mondiales et de guerre économique à l’initiative du nouveau 
président des États-Unis. 

Dans ce contexte de montée des conflits, il serait inacceptable que les services publics, 
l'environnement, l'emploi et les droits sociaux servent de variable d'ajustement 
budgétaire. On ne peut justifier la dégradation de notre modèle de société au nom de la 
défense de celui-ci 

Tous ces bouleversements exigent une réaffirmation des valeurs de notre fédération 
européenne, partagées et portées par nos syndicats, ainsi qu’une solidarité sans faille 
envers les populations et syndicats des pays directement frappés par ces évènements 
mais aussi ceux dirigés par des populistes.  

C’est ainsi que : 

L’EPSU réaffirme ses valeurs de paix, apporte tout son soutien aux populations qui 
subissent les effets des conflits et condamne les agresseurs qui sacrifient des vies au 
nom d’idéologie et d’ambitions souvent personnelles. 

L’EPSU exprime son entière solidarité aux Syndicats qui luttent pour défendre les droits 
des travailleurs et la démocratie, comme aux États-Unis où nos camarades se mobilisent 
contre les mesures iniques qui impactent directement les travailleurs, en particulier les 
agents publics licenciés par milliers. 

L’EPSU apporte son plein soutien et sa solidarité aux populations et aux syndicats turcs 
victimes d’un dirigeant autocrate qui foule aux pieds la démocratie est emprisonne ceux 
qui la revendiquent.  

Nous sommes fiers de compter, parmi nos membres, ces syndicats, syndicalistes et 
militants qui sans relâche, même victimes d’une répression implacable, continuent de se 
battre pour des valeurs de paix, de démocratie et pour un monde meilleur. 



L’EPSU continuera à défendre et revendiquer haut et fort des droits sociaux 
émancipateurs pour tous les travailleurs, continuera à porter des valeurs de Paix, de 
démocratie partout dans le monde aux côtés de tous ses membres. 

  



MOTION PROPOSAL FOR THE EPSU EXECUTIVE COMMITTEE 

 

Text of the resolution : 

The EPSU Executive Committee, meeting on 15 and 16 April in Brussels, voted on the 
following resolution. 

The Covid crisis has highlighted a number of weaknesses in public services that have only 
been partially mitigated by the commitment of professionals. Unfortunately, it is clear 
that few lessons have been learned, and the lack of recognition of staff working in the 
public service is still as blatant as ever. 

Today, the global situation is one of major uncertainty. We are experiencing particularly 
anxiety-provoking crises, whether they are ongoing wars, as in Ukraine, Gaza, or 
elsewhere, but also through bellicose threats from major world powers and economic 
warfare at the initiative of the new president of the United States. 

In this context of growing conflict, it would be unacceptable for public services, the 
environment, employment and social rights to be used as a budgetary adjustment 
variable. The deterioration of our social model cannot be justified in the name of 
defending it. 

All these upheavals require a reaffirmation of the values of our European federation, 
shared and upheld by our trade unions, as well as unwavering solidarity with the people 
and trade unions of the countries directly affected by these events, but also those led by 
populists. 

Thus: 

EPSU reaffirms its values of peace, gives its full support to the populations suffering the 
effects of conflicts and condemns the aggressors who sacrifice lives in the name of 
ideology and often personal ambitions. 

EPSU expresses its full solidarity with the unions fighting to defend workers' rights and 
democracy, such as in the United States where our comrades are mobilising against the 
iniquitous measures that directly impact workers, in particular the thousands of public 
employees who have been laid off. 

EPSU offers its full support and solidarity to the Turkish people and trade unions who are 
the victims of an autocratic leader who tramples democracy underfoot and imprisons 
those who demand it. 

We are proud to count among our members those unions, trade unionists and activists 
who, even when they are victims of relentless repression, continue to fight tirelessly for 
the values of peace and democracy and for a better world. 



EPSU will continue to defend and demand emancipatory social rights for all workers, and 
will continue to promote the values of peace and democracy throughout the world 
alongside all its members. 

 


